

中里小学校 学校だより

おおくす

令和7年12月24日

第14号

文責 大石泰文

学校教育目標：夢をもち、みんなと共に生きる子どもの育成～中里仲良し（共に学び、共に育つ）～

「校長先生！今年の1年生は傑出したよッ！」

1年生「昔遊び」の活動が終わった後、老人会の方から興奮ぎみに、このようなお褒めの言葉をいただきました。聞けば、子どもたちの挨拶や遊びに参加する態度がとても素晴らしかったとのことです。4月にあれほど幼く見えた1年生もこういう言葉をいただくほどに成長しました。やはり、子どもたちが褒められると嬉しいものですね。

さて、今日で2学期が終わり、子どもたちが楽しみにしている冬休みが始まります。2学期は、学校の中で1番長い学期で行事もたくさんありました。

全校行事の運動会だけでなく昔遊び、おもちゃランド、町たんけんなど各学年さまざまな学習を実施しましたが、多くの学習に保護者・地域の皆様にご参加・ご協力をいただきました。そして、皆様の温かい応援のお陰で、子どもたちは実り多い活動ができました。ご参加・ご協力本当にありがとうございました。



老人会から21名の方に
ご参加いただきました！
ありがとうございました！

令和7年も間もなく終わりを迎えますが、今年は皆様にとってどのような1年だったでしょうか。子どもたちはみんなこの1年、それぞれに成長しました。

冬休みには、家族で1年の出来事やお子さんの成長を振り返り、新たな年の目標を話し合うと良いと思います。冬休みも素敵な思い出をたくさん作られてください。

保護者の皆様、地域の皆様、今年も1年間本当にありがとうございました。

どうぞ良い年をお迎えください。

続けてほしい！

6年生のボランティア活動

12月に入り、一部の6年生が校門から児童玄関付近の落ち葉を掃いて片づけてくれています。最初は委員会活動で行っていると思っていましたが、聞けば自主的にやっている「ボランティア」とのことです。素晴らしい活動ですね！

